

## Beschluss des Landrats vom 24.09.2020

Nr. 545

5. Wahl einer nebenamtlichen Richterin bzw. eines nebenamtlichen Richters und einer Vizepräsidentin bzw. eines Vizepräsidenten für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost für den Rest der Amtsperiode vom 1. November 2020 bis 31. März 2022

2020/277; Protokoll: pw

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) macht folgende Vorbemerkung: Es liegt erst die Nomination für einen nebenamtlichen Richter vor, aber noch keine Nomination fürs Vizepräsidium. Die Wahl eines Vizepräsidiums wird an einer späteren Landratssitzung beraten.

**Miriam Locher** (SP) schlägt im Namen der SP-Fraktion Damian Wyss vor. Der Kandidat zeichnet sich durch eine ausserordentlich exakte Arbeitsweise, Sorgfalt und durch einen grossen Leistungswillen aus. Er bringt Sachkompetenzen mit, die als Ergänzung zu Laienrichterinnen und Laienrichtern erforderlich sind. Damian Wyss würde die Besetzung am Zivilkreisgericht Ost ideal ergänzen. Ein Gericht soll immer auch die Bevölkerungsstruktur wiederspiegeln, so auch bezüglich des Alters. Damian Wyss ist für ein langfristiges Engagement gewillt, wodurch auch die gewünschte Konstanz erzielt werden könnte.

://: Damian Wyss wird in stiller Wahl zum nebenamtlichen Richter für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost für den Rest der Amtsperiode vom 1. November 2020 bis 31. März 2022 gewählt.